

Leyanis Pérez vuelve a mejorar y le pisa los talones a la mismísima Yulimar Rojas

Image not found or type unknown

Leyanis Pérez

La Habana, 15 jun (RHC).- La cubana Leyanis Pérez sigue consagrándose en la élite del triple salto. En la V parada de la Liga de Diamante, este jueves en Oslo (Noruega), mejoró por tercera vez en la temporada su marca personal y obligó a sacar el extra a la fenomenal Yulimar Rojas.

Con marca de 14.87m +1.4 m/s, la talentosa atleta de 21 años escoltó en el podio a la campeona olímpica y mundial, Yulimar (14.91), y superó el registro de 14.84 con el que se impuso el pasado 28 de mayo en la segunda parada de la Liga, en Rabat (Marruecos).

Cuarta en el pasado mundial de Eugene y campeona iberoamericana, la alumna de Ricardo Ponce atraviesa por una temporada espectacular, en la además de mejorar en casi todas sus presentaciones en el triple, también logró récord personal en salto de longitud (6.52m).

El mayor talento del atletismo cubano en la actualidad se propone doblar en ambas pruebas en los cercanos Centrocaribes de San Salvador, donde se espera una lid de máximo nivel con las tres primeras del listado mundial en el triple: Yulimar, Leyanis y la también cubana Liadagmis Povea (tercera con 14.83).

Ahora en Oslo, detrás de Yulimar y Leyanis quedó la ucraniana Romanchuk (14.75m), también su registro más destacado de la temporada.

La secuencia de Leyanis fue impresionante, con todos sus saltos válidos y por encima de 14.54.

El atletismo cubano realiza una exitosa gira por Europa, donde además de Leyanis han destacado otras figuras como la joven discóbola Silinda Morales, quien el miércoles en Castellón, España, destrozó su marca personal y la fijó en 65.06m, y el saltador de altura Luis Zayas, igualmente con récord personal de 2.31m hace unos días en San Vito, Italia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/325648-leyanis-perez-vuelve-a-mejorar-y-le-pisa-los-talones-a-la-mismisima-yulimar-rojas>



Radio Habana Cuba